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 市民文教常任委員会会議記録（概要） 

 令和４年６月１０日（金） 

 開  会（午前９時０分） 

矢作委員長 審査に先立ち、議案第４４号「所沢市立松井公民館ＬＥＤ化及び空調

設備改修工事請負契約締結について」現地調査を行うこととしてよろし

いか。 

 （委員了承） 

  休  憩（午前９時１分） 

  （※休憩中に議案第４４号について現地調査を行う。） 

  再  開（午前１０時１０分） 
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 ○議案第４４号「所沢市立松井公民館ＬＥＤ化及び空調設備改修工事請

負契約締結について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

浅野委員 これまで松井まちづくりセンターを利用されていた方は、工事中は他

のセンターが空いている時に使えるということだが、もともと松井まち

づくりセンターを使っていた方が、他のまちづくりセンターを使おうと

したときに、既成のサークルの方々が使っていて空いていないというこ

ともあるのか。今まではどうだったのか。 

  

吉田社会教育

担当参事 

登録を変える変えないというサークルの意向で決めるのですが、事前

の説明会を通じてそういったことができるということを説明しておりま

す。その相手方のまちづくりセンターにつきましては、やはり空き状況

に応じて使えるというのが実際のところで、使えるケース使えないケー

スが生じてきます。 

  

浅野委員 既成の人たちが優先されて、空いていたら松井まちづくりセンターを

使っていた方が使うという形になるのか。 

  

吉川松井まち

づくりセンタ

各まちづくりセンターに団体登録を行いますと、優先で予約できると

いうことが各館で共通してございます。９月から松井まちづくりセンタ
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ー長 ーが使用できなくなりますので、松井に登録している団体は、他の館を

希望する団体については希望する館に仮登録の変更を行いますと、希望

する館では優先で予約が取れるという流れになります。抽選の優先予約

という形で変更手続を取りますので、他の館に登録されている団体と同

じような形で抽選に申込をしていただくことになります。 

  

川辺委員 一時的に他のまちづくりセンターに移動される団体もあるとのことだ

が、今回の工事の中にはエアコンやＬＥＤといったような機材を使うと

いうことで、一応完成工期が来年３月１５日という形になっている。こ

ういった機器について、現時点で部材の見通しは立っているのか。完成

工期がずれることはないか。 

  

吉田社会教育

担当参事 

半導体ですとか部品の不足や運搬の遅れが生じておりますので、影響

は少なからず生じる可能性はあると考えております。現時点では、営繕

課が工期を守れる方向で作業を進めておりますが、万が一のケースとい

うことで工期が延長することは想定しております。 

  

荻野委員 今回の工事の対象に茶室が含まれていないということだが、私も以前

に監査で見たことがあり、自然光で趣のある茶室だということだが、利

用が少ないと聞いた。こういった機会にＬＥＤ化を進めたほうがよかっ

たのではないかと思うが、その辺の検討はどうだったのか。 
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吉川松井まち

づくりセンタ

ー長 

新規で電気配線を施工するという考え方もあるかと思いますが、趣と

言いますか楽しみ方として電気を入れずに自然光でということがあった

ものですから、当初の趣旨を酌み取って施工しないことが妥当ではない

かと判断し、特に計画に入れませんでした。 

  

荻野委員 茶室に空調はあるのか。 

  

吉川松井まち

づくりセンタ

ー長 

入っておりません。 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第４４号については、全会一致、可決すべきものと決する。 

 休  憩（午前１０時１７分） 

 （休憩中に協議会を開催） 

 再  開（午前１０時３５分） 
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 ○閉会中の継続審査申出の件について（特定事件） 

矢作委員長 閉会中の継続審査申出の件については、別紙の内容で申出を行うこと

と決定した。 

  

 ○閉会中の審査テーマについて 

植竹委員 現在、ＧＩＧＡスクール構想に関する取組について当市の現状を確認

する必要があると思うが、このことについて調査するため、閉会中の特

定事件として、委員会を開催してはどうか。 

  

矢作委員長 植竹委員からの提案について御異議ありますか。 

（委員了承） 

委員会の日程については、６月３０日午前９時４０分から開催するこ

とに御異議ありませんか。 

（委員了承） 

  審査テーマである「ＧＩＧＡスクール構想」について、他市の事例を

研究するため、訪問あるいはオンラインのいずれかの方法で他市の事例

を見つけ、審査をしたいと思いますが、いかがですか。 

 （委員了承） 

  日時、場所等については調整がありますので正副委員長にお任せいた

だくことに御異議ありませんか。 

 （委員了承） 
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 散  会 （午前１０時３６分） 
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特定事件 常任委員会閉会中継続審査申出表 

 

令和４年第２回（６月）定例会 

 

市民文教常任委員会 

１ 市民文化について 

２ 地域コミュニティについて 

３ 市民活動について 

４ 情報の共有と市民参加について（情報公開・市民相談・個人情報保護・広聴） 

５ 消費生活について 

６ 社会保障について（国民年金） 

７ 交通安全について 

８ 防犯について 

９ 社会教育について 

１０ スポーツ振興について 

１１ 生涯学習について 

１２ 学校教育について 

別 紙 


